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校長 大野 淑子 

新しい学校生活 

 ５月８日（金）の臨時休業中の特別な登校日、

翌週 11 日（月）～１５日（金）の午前中授業

と給食の後下校、という段階を踏んで、18 日

（月）から、学校に、通常の授業時程と部活動

という学校生活が戻りました。朝は、登校時の、

検温結果と健康状況の確認から始まります。学

校では、基本的に、常時マスク着用（体育と部

活動時は着用していません）と換気、座席は教

室いっぱいに広く、一人一人のこまめな石鹸手

洗い、教室やトイレ、水回り等手が多く触れる

ところ中心に毎日消毒…、という生活が、生徒

にも職員にも‟日常”となりました。 

臨時休業中には、本校スクールカウンセラー

の東さんを講師に、職員の校内研修を行いまし

た。東 SC さんからは、長期間家で自粛生活を

送る生徒たちのストレス状況、生徒の心の理解

や接する上で気を付けなくてはならないこと、

不安や怖さが差別やいじめにつながったりしな

いためにも今の状況を正しく理解させていくこ

との大切さ、等を講義いただき、職員全員で研

修を深めました。生徒たちには、健康保持や保

健衛生についての指導と共に、感染や感染者に

対する誤った認識や対応についても考える場面 

 

 

 

 

 

 

を取り、正しい理解や心情面での深まりを促し 

ているところです。 

現在、調理実習や長時間近距離でのグループ

ワーク、合唱等については、教育計画を変更す

るなどして対応しているところですが、文科省

からは新しく「学校の新しい生活様式」（5/22

付）が作成されました。その中で「レベル１」

の地域（感染観察相当等）では、身体的距離の

確保は 1 ㍍が目安、感染リスクの高い教科活動

（先ほど述べました調理実習や合唱等）や部活

動は、十分な感染対策をした上で実施、等の内

容が示されています。教育委員会の判断のもと、

しっかりと対策を講じながら、授業、生徒活動

や行事、部活動等諸活動に、生徒の学びや学校

生活の充実に努めていきたいと思います。 
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部活動の対抗試合等について 
 

 

過日お知らせしましたように、部活動の活

動場所について下記のように広がっていま

す。保護者の皆様には、また生徒輸送等ご支

援をお願いする場面が増えると考えられま

す。ご理解ご協力、よろしくお願いします。 

〇６月 1日（月）から：大田市、江津市、

浜田市、美郷町、川本町、邑南町まで可能 

〇6月 20日（土）から：県内 可能 
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校舎を歩いていると 
暑くなる前の穏やかな気候の中、生徒たちは

各学年とも大変落ち着いて学校生活を送ってい

ます。 

学級朝礼前の朝活動では、朝読書、新聞コラ

ムの視写、各教科の基本的事項についての自学

などに取り組んでおり、1日の落ち着いたスタ

ートと課題に集中している様子を感じます。授

業時間には、しっかりと顔を上げ思考する場面、

対話的に課題解決に向かっている場面、明るく

伸び伸びと運動している姿、などを目にします。

２回の長期的な臨時休業を越え再開した学校生

活ですが、生徒たちの前向きに取り組んでいる

姿に、改めて日常の大切さを感じているところ

です。 

そのように毎日歩き、見守る中から二つほど。 

一つ目は、廊下や階段の床がとてもきれいで

あること。ふと気づいてから、今日も、また今

日も…、と毎日感じています。ほうきではいた

あと、雑巾で角まできっちり拭く、ということ

を毎日きちんとやっているからでしょう。また、

長年使用している校舎です。うっすらとたまっ

ていく汚れもありますが、丁寧にはがしている

姿も昨年度からみています。そういった毎日の

丁寧なそうじがあたりまえにおこなわれている

江東中学校、本当にうれしく思うところです。 

二つ目はトイレのスリッパ。大体きちんとう

まくそろえられています。1階、2階、3階と、

階を上がるにつれてよりきちんとしてくるのは

学年相応の成長の様子かもしれません。階に限

らず、また男女に限らず、時折実に見事に整え

られている所に出くわすことがあります。今日

はそのトイレに出くわしました。下の写真です。 

 

 

 

 

 「中学生らしくなった｣ 

 

28日（金）午後、小学校の先生をお迎えし、

１年生の社会科の授業の様子を見ていただきま

した。本日の授業のめあては「グラフを読み取

ろう。」棒グラフ、折れ線グラフ、円グラフ、帯

グラフ等の特性を整理した後、具体的に情報を

読み取っていきました。授業前、６年時担任の

福間先生の姿に歓声が上がりましたが、授業者

の問いかけに反応もよく、元気に発言、ぐっと

考える姿…、帰り際に「（1年生の様子を見て）

僕のほうが嬉しかったです。２年生も元気にや

っていて。」そう言って福間先生はお帰りになり

ました。小学校での学びの上に、中学校でしっ

かり力を伸ばしていきたいですね。 

 

教育実習の先生をお迎えして 

5 月 25 日（月）から４週間、教育実習で、

堀かおりさん（環太平洋大学 次世代教育学部 

4 年）がいらっしゃっています。英語を中心に

道徳や学活などの研修を積まれる予定です。朝

終礼や給食なども３年生の皆さんと活動しても

らうことになっています。生徒の皆さんにとっ

てはとても年齢

の近い、数年先 

の自分を感じる 

存在でもあると 

思います。ぜひ、 

いろいろ感じて

学ぶ機会に。 

～小学校の先生をお迎えして～ 

 

［すばらしい！今日は、3 階男子トイレでした。］ 


